

C.A.R.M.E.N.-Vorstand

Escheu folgt auf Windisch

Das Centrale Agrar-Rohstoff-Marketing- und Energie-Netzwerk (C.A.R.M.E.N.) hat einen neuen Vorstandsvorsitzenden. Wie die bayerische Koordinierungsstelle mitteilte, wurde bereits Mitte Oktober im Rahmen der Mitgliederversammlung der Leiter der Abteilung „Erneuerbare Energien, Energieeffizienz“ im Münchener Wirtschaftsministerium, Rudolf Escheu, zum Nachfolger des bisherigen Vorstandschefs Georg Windisch bestimmt.

Als stellvertretende Vorsitzende wurden Dr. Friedrich von Hesler von der Novamont GmbH und der Bezirkspräsident des Bayerischen Bauernverbandes (BBV), Anton Kreitmair, im Amt bestätigt.